

Cuba dénonce l'escalade de la violence contre les civils en Palestine

Image not found or type unknown



La Havane, 6 nov (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé lundi l'horreur vécue par le peuple palestinien, avec l'escalade de la violence d'Israël contre les civils.

Sur son profil X, le haut dirigeant a condamné la souffrance des enfants, dans ce qu'il a décrit comme un holocauste perpétré par le gouvernement de Benjamin Netanyahu.

"Ceux qui s'opposent à la cessation de la violence devront assumer la responsabilité de tant de morts", a ajouté Miguel Díaz-Canel sur le réseau social.

Pour sa part, José Ángel Portal, directeur du ministère de la santé publique, a souligné que la communauté internationale doit s'unir dans la lutte pour la justice et la paix.

Dans un message publié sur le site web de l'organisation, le ministre a indiqué qu'au 3 novembre, 2 326 femmes et 3 760 enfants et adolescents avaient perdu la vie dans cette nouvelle vague de violence.

Il a averti qu'en raison des bombardements et de la destruction des infrastructures médicales, 420 enfants sont tués ou blessés chaque jour et que la population n'a pas un accès adéquat aux services de santé maternelle, néonatale et infantile.

"Comment pouvons-nous rester silencieux face à de telles atrocités ? Le monde doit exiger qu'il soit mis fin à cette violence disproportionnée", a-t-il déclaré.

La position de Cuba, exprimée dans des déclarations sur l'escalade de la violence entre Israël et la Palestine, est de rejeter la mort de civils et d'innocents de toutes les parties impliquées dans ce conflit, indépendamment de leur appartenance ethnique, de leur nationalité ou de leur foi religieuse.

Le texte du ministère cubain des Affaires étrangères appelle à mettre fin à la rhétorique belliciste et réaffirme son soutien à une solution globale, juste et durable au conflit israélo-palestinien, basée sur la création de deux États, permettant l'exercice du droit à l'autodétermination du peuple palestinien et la création d'un État palestinien indépendant et souverain dans les frontières d'avant 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale, et garantissant également le droit au retour des réfugiés.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/338650-cuba-denonce-lescalade-de-la-violence-contre-les-civils-en-palestine>



Radio Habana Cuba